

 Fecha: 02-07-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario VI Región
 Cm2: 477,7
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario VI Región
 VPE: \$955.358
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Directora nacional Senapred recorrió zonas afectadas por último temporal

Directora nacional Senapred recorrió zonas afectadas por último temporal

En el marco de una visita realizada a distintas localidades damnificadas por el pasado sistema frontal, y donde la institución ha estado entregando apoyo en coordinación con los municipios.

Hasta el sector de Santa Elena en Rancagua, llegó la directora nacional (s) de Senapred, Alicia Cebrian, para efectuar un recorrido por la zona afectada por la subida del estero La Cadena, a raíz del pasado sistema frontal y que provocó la inundación de cerca de 37 viviendas.

Acompañada por el director regional de Senapred, Marcelo Montesinos y el seremi de Vivienda y Urbanismo, Luis Barboza, la autoridad nacional indicó que "quisimos juntarnos con el equipo de la dirección regional, y recorrer al-gunos de los puntos que tuvieron alguna damnificación producto del sistema frontal que afectó un amplio tramo de nuestro país, desde Coquimbo hasta la región de Los Lagos. La idea es ir conociendo algunas de las inquietudes de las personas que fueron afectadas y poder transmitirles las informaciones en términos de las ayudas tempranas que están definidas", dijo Alicia Cebrian.

Agregó la autoridad que "esta visita también obedece al deseo de agradecer el trabajo de los equipos regionales tanto de Senapred, de la municipalidad de Rancagua, de Dideco, de Vivienda y de los distintos departamentos de todos los municipios que han apoyado la gestión de Senapred desde el levantamiento de información hasta la entrega de ayudas".

Por otra parte, Alicia Cebrían explicó que aprovechó la jornada para ir avanzando en los proyectos futuros e identificación de puntos críticos "de manera que nosotros como Senapred podamos canalizar esa información a los organismos sectoriales y tratar de ir superando estas contingencias y evitar que en el futuro se vuelvan a repetir".

Durante la actividad, la directora nacional fue recibida por
el alcalde de Rancagua,
Emerson Avendaño,
quien expresó que "luego del desborde del estero viene esta etapa de
reconstrucción, donde
Senapred nos ha prestado auxilio para nuestra
comunidad, tanto en ca-

jas de alimentación como en cajas de utensilios de limpieza para el hogar, y que justamente estamos distribuyendo hoy".

Añadió el edil "aún queda por delante una ardua tarea todavía, que es limpiar las fosas y las calles, para prevenir enfermedades, y iustamente agradecemos la participación sanitaria con la vacunación. Aquí se ve la voluntad del gobierno central por medio de sus servicios en la región, y la comunidad lo agradece y lo siente, que es lo más importante. Un gobierno que no abandona en emergencias siempre es importante y nece-

GOBIERNO EN TERRENO Y REUNIÓN INFORMATIVA PARA VECINOS DE SANTA ELENA

A metros de la visita de la directora nacional de Senapred, se encontraba en el sector de Santa Elena un nuevo Gobierno en Terreno (GET), organizado por la Delegación Presidencial de O'Higgins, que se suma al efectuado a principios de semana en la misma zona, con distintos servicios públicos que los vecinos solicitaron, destacando: Registro Civil, Seremi de Salud, Seremi de Bienes Nacionales, Serviu, Servicio de Impuestos Internos, Fosis y Servicio Agricola Ganadero (SAG).

Paralelamente al GET, que acercó programas e iniciativas estatales con asesorías en distintas áreas a los vecinos

de Santa Elena, se realizó una reunión informativa en dependencias del MOP O'Higgins, que contó con la participación del director regional de DOH, César Acevedo; directora regional de DGA, Dayanna Aravena; representantes de Comisión Nacional de Riego, Delegación Presidencial, representantes de asociación de canalistas, equipo gabinete seremi MOP y dirigentes

vecinales de Santa Elena, para aclarar dudas y ver el trabajo a seguir por la subida de aguas del estero La Cadena.

Posteriormente
a la visita a Santa Elena
y Chancón, la autoridad
nacional de Senapred se
trasladó junto a los equipos técnicos a Doñihue,
visitando sectores que
también resultaron afectados por inundaciones
producto de los sistemas
frontales

